

Die Mäuse und die Katze

In einem alten Bauernhaus wohnte eine sechsköpfige Mausefamilie in ihrem Mauseloch in der Bauernküche. Das war sehr günstig, denn ab und an fielen Essensbrocken der Bauersleute zu Boden, die die Mauseltern schnell aufsammelten und zu ihren Jungen brachten. Jedoch gab es auch eine alte, große, laut schnurrende Katze.

Als nun wieder einmal ein paar leckere Bissen unter dem Tisch lagen, machte sich der Mausepapa auf, um diese für seine Familie zu holen. Schnellen Schrittes verlies er das Mauseloch, sammelte die Nahrungsstücke auf und wollte sich soeben auf den Rückweg machen, als plötzlich die große, dicke Katze vor ihm den Weg versperrte. Der Mausepapa in seiner Angst, rannte am nebenstehenden Stuhl hinauf. Die dumme alte Katze tat es ihm gleich. Da sie sich jedoch so ungeschickt anstellte, fiel der schwere Stuhl um. Den Lärm nahm auch der Bauer wahr. Der Mausepapa eilte geschwind mit seiner Beute in sein Mauseloch und versorgte seine Frau und Kinder. Der Bauer, der nur die Katze sah, wurde wütend und sagte: "Von nun an sollst du dickes, gefräßiges Ding draußen verharren.", packte die Katze am Fell und lies sie erst im Hof wieder zu Boden.

Die Mausefamilie war darüber sehr glücklich, denn somit musste sie sich nicht mehr vor der dicken Katze fürchten.

Cindy Dathe

